



**16 de diciembre de 2020  
Comunicado 2**

## **El CSG-26 se pospone para noviembre de 2021**

Después de analizar la evolución de la Pandemia del Coronavirus (COVID-19), considerando las medidas precautorias de las distintas autoridades, incluyendo restricciones para viajes internacionales, y que se estima transcurrirán varios meses más para que la mayoría de los países cuenten con vacunas disponibles y se levanten dichas restricciones, así como la temporada de huracanes en el estado de Quintana Roo, el Comité Organizador de la CSG-26 ha decidido posponer nuevamente la reunión del **21 al 27 noviembre de 2021**, sujeto a una evaluación general de la situación en mayo de 2021, manteniendo la misma sede, programa y talleres, respetando las cuotas de registro ya pagadas desde 2019.

Les invitamos a estar pendientes de la situación en:  
<https://www.biodiversidad.gob.mx/planeta/csg2021/index.html>

**December 16th, 2020  
Communication 2**

## **The CSG-26 is postponed until November 2021**

After analyzing the evolution of the Coronavirus (COVID-19) Pandemics, and considering the precautionary measures established by relevant authorities, including international travel restrictions, and that several more months will go on before most countries have available vaccines, and restrictions be lifted, as well as the hurricane season in Quintana Roo, the Organizing Committee decided to postpone CSG-26 to **21-27 November 2021**, pending general assessment of the situation by May 2021. The venue, programme and workshops will be maintained, maintaining the registry quotas that have already been paid since 2019.

We invite you to be aware of the situation at:  
<https://www.biodiversidad.gob.mx/planeta/csg2021/index.html>

